

## **Die Western-Stadt im Harz feiert das zehnjährige Bestehen Mit den Western-Dancers in das legendäre Pullman City - der Hit im Ferienpass-Sommerprogramm**



**Coppenbrügge (wbn). Howdy! Der Wilde Westen ist gleich vor der Haustür. Im Harz, in Pullman City. Die einzigartige originalgetreu mit viel Liebe zum historischen Detail nachgebaute Westernstadt in Hasselfelde feiert am 16. Juli 2010 ihr zehnjähriges Bestehen. Und genau zu diesem Zeitpunkt findet dort auch die Coppenbrügger Ferienpassaktion statt.**

Keine Geringeren als die bekannten „Western Dancers - Just for Fun“ von Andreas Hinz und Wolfgang Bierwirth laden zu diesem denkwürdigen Besuch ein und verbringen einen ganzen Tag mit den Kindern und Jugendlichen aus dem Raum Coppenbrügge auf dem imposanten Eventgelände, auf dem buchstäblich an jeder Ecke etwas los ist. Wolfgang Bierwirth will nicht alles verraten – aber soviel kann er schon kundtun. Es wird auch „am Yukon“ Gold geschürft. Schon von daher dürfte die Teilnahme der Kinder eine „gute Investition“ sein. Zumindest kommen sie reich an Erlebnissen zurück.

*(Zum Bild: Die Western Dancers Just for Fun fühlen sich in Pullman City wie zu Hause. Foto: Lorenz)*

Fortsetzung von Seite 1

Und einen besseren Führer als Wolfgang Bierwirth von den Western Dancers können sich die jugendlichen Teilnehmer nicht wünschen. Er kennt sie alle in Pullman City: die Revolverhelden, die Skalpjäger und Trapper – und die großen Häuptlinge mit dem direkten Draht zu Manitou. Anmeldungen sollten im Coppenbrügger Gemeinde-Wigwam bei Jugendpfleger Reimar Rauer erfolgen (Telefon: 05156/7819-14). Wer sich übrigens mit seinem Outfit auf Pullman City einstimmen will, der kann das problemlos in "Holly's Western Store" tun. Nadine Streeß hat in Tündern bei Hameln, In der Korn 24, in ihrem Western-Shop alles, was das Herz der kleinen und großen Westernfreunde begehrt.

## 9. Juli 2010 - Pullman City wird zehn Jahre alt

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 09. Juli 2010 um 16:06 Uhr

---

Rauer ist schon jetzt mit dem Verlauf der Coppenbrügger Ferien(s)pass-Saison zufrieden. 1.245 Buchungen bis zum heutigen Tag bei 92 Aktionen sind ein respektabler Zwischenstand in diesem Jahr. Und Pullman City ist natürlich der Hit. Noch sind Plätze frei - deshalb sollte die Anmeldung zügig erfolgen. Seit 1974 bietet Coppenbrügge den Ferienpass für die daheimgebliebenen Ferienkinder an und gehört damit zu den Städten und Gemeinden im Weserbergland, die das populäre Freizeitangebot schon frühzeitig zu einem alljährlichen Sommerhit gemacht haben. Erstmals in diesem Jahr fand auch eine Art „Jugend-Fleckenfest“ unter Beteiligung zahlreicher Vereine im Coppenbrügger Burggelände statt.